

Miese Masche

Krankenhausdiebe im Weserbergland unterwegs - Netbook und Handy aus Bathildisklinik geklaut

Bad Pyrmont (wbn). Krankenhausdiebe machen derzeit das Weserbergland unsicher. Im Bathildiskrankenhaus in Bad Pyrmont haben sie am Wochenende zugeschlagen. Es handelt sich offensichtlich um ein Diebestrio. Das Opfer: Ein 19 Jahre alter Patient, dem Netbook und Handy geklaut wurden.

Hier der Polizeibericht von heute mittag aus Bad Pyrmont: Ein 19-jähriger junger Mann aus dem Landkreis Holzminden war stationär im Bathildiskrankenhaus untergebracht und hatte sich an seinem Krankenbett ein Netbook aufgebaut. Als er am Sonntag, gegen 15.00 Uhr, von einem Bekannten Besuch erhielt, ging er mit ihm zusammen in die Cafeteria und ließ das Netbook, zusammen mit seinem Handy, im Zimmer zurück. Kurz nachdem er das Zimmer verlassen hatte, betrat ein anderer Mann den Raum und ging zielstrebig auf den Nachtschrank seines Opfers zu.

Fortsetzung von Seite 1

Dort packte er in aller Ruhe das Netbook und das Handy mit dem Zubehör in einen Rucksack. Den Mitpatienten auf dem Zimmer war bekannt, dass das Netbook ausgeliehen war und am Tattage abgeholt werden sollte. Deshalb hatten sie zunächst keinen Argwohn, als der Dieb die Gegenstände im Rucksack verpackte. Kurz darauf stellte sich jedoch der Diebstahl heraus und die weiteren Ermittlungen der Polizei ergaben, dass den Mitarbeitern auf der Station am Sonntagnachmittag ein "Trio" aufgefallen war, das sich in verdächtiger Weise dort aufgehalten hatte. Es sollen zwei Männer und eine Frau gewesen sein. Einer der Männer habe auch einen blauen Rucksack mit roten Applikationen dabei gehabt. Dieser Mann sei 1,85 m groß gewesen und habe dunkle Haare getragen.

Der andere Mann sei 1,75 m groß, habe blonde Haare, er trug eine Lederjacke. Die Frau sei ebenfalls 1,80 m groß gewesen und trug dunkle Haare, die zu einem Pferdeschwanz

9. November 2010 - Diebestrio macht die Krankenhäuser im Weserbergland unsicher

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 09. November 2010 um 13:52 Uhr

zusammengebunden waren. Sie soll auch eine Brille, Strickmütze und Handschuhe getragen haben. Bekleidet war sie mit einer schwarzen Lederjacke und einer schwarzen Jeanshose. Alle sollen ca. 20 Jahre alt gewesen sein. Entwendet wurde von dem allein in dem Zimmer auftretenden Dieb ein Netbook der Marke "Samsung NC 10" mit schwarzem Gehäuse und ein Mobiltelefon der Marke "HTC" Typ HD 2, ebenfalls mit schwarzem Gehäuse.

Wer das Trio am Sonntag, dem 07.11.2010, im Bathildiskrankenhaus in Bad Pyrmont beobachtet hat, oder Hinweise auf die Verdächtigen geben kann, wird gebeten sich bei der Polizei in Bad Pyrmont unter Tel.: 05281/9406-0 zu melden.